

だんご45周年CP

米久 愛顧への感謝込め

25日〜7月
45年「肉
酢だれ2袋
感謝として
あたりが分
びキャンペ
している。
「甘酢だれ
入レシート
ンペーンウ
に登録する
抽選結果が
トでの再応募はできな
ン(郵便は
ての応募も



気軽に参加できるキャンペーンを実施

2袋付)は、発売から45年のロングセラー商品。SDGsへの取り組みとして、商品パッケージの形状を巾着タイプから平

袋に変更し、プラスチックの使用量を約19%削減した(5月中旬から順次切り替え予定)キャンペーン概要は、店頭用POPや商品パッケージ、米久ホームページから入ることができ、キャンペーンサイトでも知らせる。

労働安全に十分配慮

栃木臓器組合総会開く



「共同購入・販売を積極的に」と加賀田理事長

上程全議案を原案どおり承認した。総会の冒頭、加賀田理事長は「食肉業界は国内のコロナ感染拡大の影響が続く中、組合としては今年度も共同購入ならびに共同販売を積極的に進め、消費者に安全で安心な食肉を提供していく」とあいさつ。事業報告では、内臓処理状況として畜産公社の豚内臓処理頭数は26万8

栃木県臓器協同組合 常総会を開催し、令和3(加賀田敏雄理事長)は、年度事業報告および収支決算、令和4年度事業計画および収支予算案などを承認した。

43頭となり昨年より2382頭増加。牛の内臓処理頭数は1万3428頭となり3652頭増加。また、内臓および原皮価格の変動について報告された。

栃木県臓器協同組合 常総会を開催し、令和3(加賀田敏雄理事長)は、年度事業報告および収支決算、令和4年度事業計画および収支予算案などを承認した。

「共同購入・販売を積極的に」と加賀田理事長

収支決算案などが報告され、これらの上程議案を原案どおり承認した。任期満了に伴う役員改選では、生衛組合の加賀田理事長、県肉連の渡邊会長が留任した。また、生衛組合の理事長長峯彰者として20人が選出され、代表して御荒木屋精肉店の齋藤正一氏に表彰状を授与した。

来賓として栃木県保健福祉部生活衛生課の八木沢和夫参事兼課長、栃木県農政畜産振興課の杉井孝課長、日本政策金融公庫宇都宮支店の城龍二郎支店長兼国民生活事業統括が代表で祝辞を述べた。

生衛組合の令和4年度事業計画案では、食肉衛生施設の改善や経営の健全化、振興などを通じて衛生水準の維持向上を図り、利用者および消費者の利益の擁護に資し、組合員が相互に協力、扶助しながら組織の維持強化を図るほか、新規に食肉組合ホームページを作成し、認知度向上や組合加入促進を図るなどが了承された。

「現在、島内での畜場のHACCP認証や空港から海外向けの動物検疫など、海外出荷の体制は整っている。しかし、国内流通はまだまだの状態。おいしさはもちろんな、安全・安心な食品の供給体制を整えながら、行政としてもバックアップしていきたい」とし、さらに同協議会のアドバイサーである石垣牛肥育部会の仲大盛吉幸会長は「石垣島は繁殖子牛の生産地であり、年間約1万頭が出荷されるが、

開催

生活衛生同
田敏雄理事
県食肉事
会(渡邊
5月18日、
肉会館で
、第55回
。令和3
告と収支決
業計画案、
成)の商品
道産ホエイ
級以上の雌
に限定した
ウ、ローズ
イス)を新
セットに追
とした和牛
手みを堪能
豚ともにあ
ンを彩る豊
インアップ
テムを取り
「直送便」
の「名古屋
」の「み
」、「みそ串
、暑い夏に
須千本松牧
ーキ・アイ
合せ)、人
る八割をは
「ルが進む
ひしの博多名
どり、炭火
び、8アイ
した。

おいしさ認知に注力

石垣牛流通協総会

日本最南端の銘柄牛「石垣牛」の振興と向上を図り、ブランド保持、高揚および全国への消費拡大促進を目的に昨年設立された、石垣牛流通協議会(植村光一郎会長)は5月20日、22年度総会を例二イチク(東京都江東区)で開催。21年度事業報告、22年度事業計画など上程全議案を承認した。

役員改選では植村会長を再任。同協議会の運営は6業種代表の理事会(流通事業者)によって行われており、会員は百貨店、専門店、高級量販店、通信販売事業者、ホテル・旅館業、外食事業者、食肉卸売業、食肉処理業者、顧問・アドバイザーの各代表者で構成



「まず、おいしさ認知に注力する」と強調する植村会長

「さらに生活者がフードチェーンに参加していることを認識してもらい、生産者の思いも含めて流通事業者が本気で必要としている販売者へ供給し、販売者は部位の特性などをしっかり理解して生活者に伝える」「生活者はよい食材を見極め、それに対する感謝の気持ちで対価を払

全国でも珍しい食肉専門店が経営する「お肉がおいしいホテル」として名高い「ホテル竹園屋(兵庫県芦屋市)などを運営する(株)竹園(福本吉宗社長)は「フィレに特化し超特価「神戸牛フィレット」を「祭」と銘打ち、「神戸フィレ」のヒレ20頭分を活用した各種イベントを実施すると発表した。竹園は2022年、ホテル内の「レストランあしや竹園」および百貨店「阪急うめだ本店」(大阪市北区)内に入店する食肉専門店「あしや竹園うめだ阪急」が10周年を迎え、ホテル内の「マグネットカフェ竹園」が5周年を迎

神戸ビーフヒレ特化

竹園 各種イベントを実施

えることから、顧客のひろの愛顧にこたえるべく、地場の最高級牛肉である神戸ビーフの中でも、最も高価な部位であるヒレに特化したイベントを実施するもの。「神戸牛フィレット」の概要は、マグネットカフェ竹園で「神戸牛フィレ炭火焼きひとくちステーキ」を提供、レストランあしや竹園で「神戸牛フィレ肉つくしコース」「神戸牛フィレステーキ」ヒレ20頭分を活用した各種イベントを実施

日本チエンストア協会は5月20日、東京都内で令和4年度通常総会を開き、上程議案を原案どおり承認した。任期満了に伴う役員改選ではイトーヨーカ堂の三枝富博会長を新任。4年度は自由で活力のある事業環境の確保、環境政策・エネルギー政策への取り組み、人

中川清一氏が逝去
前富山県肉連会長など

中川 清一氏(なががわ・きよかず)が、いづれもオックスセレモニーホール(富山市岩瀬赤田町)で執り行われた。喪主は長男の中川一也氏。

後日「お別れの会」が執り行われる予定となっている。

「お肉がおいしいホテル」として名高い「ホテル竹園屋(兵庫県芦屋市)などを運営する(株)竹園(福本吉宗社長)は「フィレに特化し超特価「神戸牛フィレット」を「祭」と銘打ち、「神戸フィレ」のヒレ20頭分を活用した各種イベントを実施すると発表した。